


Scalfarotto: “Ho voluto fortemente essere a Tor Bella Monaca"

“Ho voluto fortemente essere oggi a Tor Bella Monaca, partecipare a questa straordinaria manifestazione
di piazza che ha dimostrato come questo quartiere, grazie all’impegno dei suoi cittadini coraggiosi, può
costruire lo spirito di una sua vera riqualificazione strutturale e sociale’. Con la mia presenza ho voluto
esprimere a nome del Governo riconoscenza e orgoglio per questo esempio luminoso di cittadinanza
attiva, e riaffermare l’impegno di restare vicini e sostenere il prezioso lavoro portato avanti in questo
quartiere. Non possiamo arrenderci all’idea che Tor Bella Monaca resti dominio di clan mafiosi e
narcotrafficanti. Il lavoro che qui fanno le forze dell’ordine è assolutamente straordinario, ma niente vale di
più nella lotta alla mafia della determinazione della società civile di riappropriarsi dei propri quartieri, delle
piazze come quella di oggi, e dei caseggiati come quello in cui opera Tiziana Ronzio con ‘Tor più bella’, la
sua associazione”, a dichiararlo è il Sottosegretario On scalfarotto a seguito della visita al quartiere di tor
bella monaca in occasione della manifestazione “riprendiamoci Tor Bella Monaca”.
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